

Buru Alek Bungus Semarak, Verry: Semua Bersinergi

Syafrianto - PASAMAN.KAMPAI.CO.ID

Aug 28, 2022 - 12:05



Padang - Buru alek Bungus, Kota Padang, Minggu (28/8/2022) berlangsung meriah.

Kegiatan bertajuk "Bersinergi dan Bakti Sosial kepada Masyarakat" itu langsung dibuka Anggota DPRI Andre Rosiade.

Pada kesempatan itu Andre mengapresiasi kajian panitia Porbbi di Bungus, Porbbi Sumbar, dan Porbbi Kota Padang.

"Gelaran ini sangat bagus. Apalagi langsung didukung masyarakat Bungus," sebut Andre Rosiade.

Menurut Andre, seharusnya pemerintah daerah bisa melihat potensi dari buru alek ini dan menjadikan ini iven wisata.

"Lihatlah ribuan orang yang hadir. Ini adalah potensi yang perlu dikembangkan. Orang yang datangpun ada dari luar Sumbar, seperti Pulau Jawa," tuturnya.

Dari iven ini dipastikan sudah mendongkrak perekonomian warga sekitar karena ada perputaran uang dari masyarakat Sumbar dan luar Sumbar," jelasnya.

Untuk itu Andre berkomitmen mendukung program Porbbi Sumbar yang diketuai Verry Mulyadi ke depannya.

"Kita sangat apresiasi sekali Porbbi Sumbar ini, program sosialnya juga langsung menysasar masyarakat. Barusan kita juga akan memprioritaskan pembelian ambulans untuk Nagari Bungus ini. Ini adalah permintaan Porbbi Sumbar yang mengapungkan aspirasi masyarakat," tuturnya.

Sementara itu, Ketua Porbbi Sumbar Verry Mulyadi didampingi Kabid Hukum Jayat SH, Ketua Porbbi Kota Padang mengatakan, iven Buru Alek Bungus ini diikuti oleh pecandu buru dari seluruh Sumbar, Jambi, Bengkulu dan Jakarta atau Pulau Jawa.

"Iven ini sangat semarak dengan kebersamaan yang terjalin. Kami Porbbi Sumbar terus bersinergi dengan masyarakat termasuk seluruh pecandu buru se Indonesia. Tidak ada perbedaan, semua satu di sini," sebut Exco PSSI 2016-2022 ini yang juga didampingi Ketua Harian Porbbi Sumbar Nico Adrian.

Ia mengatakan, berbagai bantuan dan sumbangan sosial terkumpul dalam kegiatan ini dan langsung diserahkan ke masyarakat setempat.

"Iven buru alek Bungus ini memberi dampak juga terhadap ekonomi masyarakat setempat. Ke depan kita akan berupaya memasukan iven ini ke agenda pariwisata di Sumbar," pungkas Verry Mulyadi diamini Kabid Humas Porbbi Sumbar Andez Z-10 Manggani/D.Tk Kayo dan Ketua Porbbi Kabupaten Limapuluh Kota Ujang Bur.(*)